



**Marco Emilio Selvas Altuzar**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Control de lectura**

**Interculturalidad y salud I**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**1 “C”**

Comitán de ve Domínguez Chiapas a 6 de enero de 2023



Marco Emilio Selvas Altózar

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

## Niveles de Atención de Prevención y atención Primaria de la Salud

El primer nivel de atención como una forma ordenada y estratificada de organización (o) recursos para satisfacer como la organización de los recursos que permite la promoción y prevención es importante saber que, la prevención de la enfermedad y procedimientos de recuperación y rehabilitación ya que el sistema de salud de primer nivel, se caracteriza por contar establecimientos con alta complejidad como consultorios establecimientos de baja complejidad, como consultorios policlínicos centro de salud, etc. se resuelve aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. Este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población pudiendo realizar una atención oportuna y eficaz. El segundo nivel de atención se ubica en hospitales y establecimientos donde se presentan servicios relacionados a la atención médica interna pediatría, gineco obstetricia cirugía



Niveles de prevención en salud (Contribuciones para la salud pública)

Una aporte importante de Sigerist fue la consideración de la medicina como un todo y propuesto por muchos (consideraciones) en las cuales lleven acabo los transcurso basicos informativos, para facilitar al lector pensando en su función estudiantes de pre y postgrado en salud pública, de manera que permite realizar dichos transcurso ampliados y propuestos por cada uno de ellos para facilitar esto, es establecio dichas aportaciones he factores que apoyan al sector salud, la actividad basica que médicos y enfermeros deben de hacer gracias a ello podemos tener grandes centros de Servicio de salud, concepto moderna que sustituye al antiguo termino de educación higienica o de educación Sanitaria, es considerada una actividad de gran importancia de MP y en SP existen tradados en toda extensión señalado a lo largo del tiempo y aun así tenemos las funciones estructurales de salud que nos ayudan a manejar el estado critico de el o el paciente tambien es cuestión de tener todo el material

## Ciclo vital de la vida y salud humana.

Es importante tener en cuenta nuestra función social ya que la salud pública a tenido gran contribución durante todo ello, los promotores de la medicina indígena continúan en la actualidad, los pro de la medicina indígena continúan perseguidos y violentados en sus derechos. Las políticas oficiales sobre la materia solo imponen mediante ley, sus límites entre los que se limitan la salud pública en sus comienzos entre los que destacan el saneamiento ambiental y aplicación de medidas generales de prevención específicas es importante recalcar para evitar las enfermedades infecciosas permiten urgentes y cobijan fuerza los programas gubernamentales. Estos hechos son importantes e implicados, cada sistema de salud contribuye a mejorar gracias a ello podemos obtener programas funcionales estructurales y permanecen urgentes y cobijan reforzar este tipo de función y nos ayuda a obtener a resultados y recursos que no ayuda a estructura y recursos que no y como mostramos esto. La también en la...

